

Besucher sind begeistert von der Premiere

19.11.2021



Friedrichshafen 19.–20. Nov. 21

Am Freitag (19.11.) fiel der Startschuss für die Premiere der Messe "Vertical Pro" in Friedrichshafen. 140 Aussteller sind bei der Auftaktveranstaltung mit dabei und zeigen alles rund um Seil- und Sicherungstechnik, Klettergriffe, Bergschuhe und Rettungszubehör. Die Vertical Pro soll jetzt jährlich am Bodensee stattfinden. Und die Besucher sind begeistert.

Leadin

Am Freitag (19.11.) fiel der Startschuss für die Premiere der Messe "Vertical Pro" in Friedrichshafen. 140 Aussteller sind bei der Auftaktveranstaltung mit dabei und zeigen alles rund um Seil- und Sicherungstechnik, Klettergriffe, Bergschuhe und Rettungszubehör. Die Vertical Pro soll jetzt jährlich am Bodensee stattfinden. Und die Besucher sind begeistert.